

Rotary : une victoire régionale pour le binôme guerchais



Morgane et Audrey à l'issue de l'épreuve, entourées de leur professeur et coach, Jean-François Baux, du directeur du lycée hôtelier, Alain-François Lesacher, et de Valérie Rieulier, du Rotary club de La Guerche.

Morgane Olives et Audrey Tomellier, le binôme représentant le lycée hôtelier et parrainé par le Rotary Club de La Guerche, ont remporté la finale régionale du concours Une Tête et deux mains, dans la section des métiers de bouche. L'épreuve s'est déroulée, samedi, à Saint-Brieuc.

Le lycée hôtelier Sainte-Thérèse remporte donc le titre pour la seconde

année consécutive. « Morgane et Audrey ont présenté et surtout bien parlé de leur proposition : une déclinaison de tartares terre mer, l'une à base de canard, l'autre de haddock, souligne Valérie Rieulier, responsable des actions jeunesse au Rotary club. Elles les avaient agrémentés d'originaux petits macarons à l'avocat et à la betterave. »